
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Umweltausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 20.04.2009

Top 6 Anfragen und Sonstiges

Herr Nordengrün informiert über den beabsichtigten Einsatz eines Stadtbusses in 
Grevesmühlen:

- die Stadtvertretung wird dazu einen Beschluss fassen
- Einsatz des Busses als Anrufbus
- die Fahrten sind stark subventioniert
- Verkehrsbetriebe und Taxen wurden mit eingebunden und es gibt keine Ein-

wände
- da Fördergelder fließen, darf der Bus nicht im regulären Linienverkehr fahren

Frau Breitenfeld fragt an, ob die Karpfenteiche am Tannenberg von neuen Nutzern 
bewirtschaftet werden und ob es dem Bauhof nicht möglich ist, am Iglustandort in 
der Rudolf-Breitscheid-Straße den Gehweg besser von Scherben zu reinigen, da die-
ser oft mit zerschlagenen Flaschen verunreinigt ist.

Herr Neumann ergänzte dazu, dass oft der Abfall neben den Iglus gestellt wird und 
besonders die Kinder nicht wissen, wo was hineingehört. Um Aufklärungsarbeit zu 
leisten wäre er bereit, in Schulklassen zu gehen. Zur Aufstellung eines Pollers An 
der Trift ist er der Meinung, dass hier auch ein Sackgassenschild gereicht hätte.
Weiterhin wurde kurz der Tag der  Sauberkeit ausgewertet und darauf hingewiesen, 
dass an den Seen noch die Schilder „Eisfläche betreten verboten“ stehen. 

Frau Huschke informiert, dass der Zaun am Bültsoll bereits defekt und instabil ist 
und so den Ausgleich nicht schützen kann, Weiterhin hat sie festgestellt, dass Herr 
Subat an der Ziegelei Bauschutt zur Errichtung der Hügel verwendet hat.

Herr Nordengrün informierte über die Forderung des Landkreises an die Stadt, we-
gen der Beschädigung einer Eiche bei Wotenitz,  ca. 300,00 EUR zahlen zu müssen, 
was im Kompensationserlass so geregelt sein soll. Weiterhin gibt es vom STAUN 
Schwerin, in Hinsicht auf den Förderantrag zur Renaturierung des Dorfteiches in Ba-
rendorf die Mitteilung, dass keine Fördermittel aus den bekannten Töpfen fließen 
werden.

Der Ausschussvorsitzende beendete gegen 20.20 Uhr die Ausschusssitzung.
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